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Президент и премьер-министр говорят, что главной задачей власти является доверие
людей. Губернатор нашей области постоянно призывает «дойти до проблем конкретного
человека». Разве нормальный человек может не соглашаться с такими призывами?

  

Но вот реальная жизнь. Каждый петропавловский  владелец автомобиля или мотоцикла
вынужден «нарезать» лишних полсотни километров и с ночи занимать очередь для
прохождения регистрационных процедур в Калаче. Время, деньги, нервы. Почему и за
что? Казалось бы, депутатам Совета народных депутатов Петропавловского
муниципального района Воронежской области нетрудно устранить данную проблему,
обратившись к начальнику ГУВД Воронежской области с просьбой о создании в
ОГИБДД Петропавловского РОВД регистрационного подразделения. Однако депутаты
так устали от «борьбы за счастье трудового крестьянства и сельской интеллигенции»,
что отказались от рассмотрения вопроса.  

  

Зато народные избранники одобрили проект решения о внесении изменений в Устав
района: следующий состав районного Совета народных депутатов, который будет
избран в марте 2012 года, будет насчитывать 19 человек вместо 39 нынешних.

  

В чьей светлой голове родилась эта мысль? Депутаты ведь до сих пор не могут назвать
автора. Кому и почему мешают «лишние» депутаты?  Работают они бесплатно, значит,
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нет никакой нагрузки на районный бюджет.

  

Публичные слушания по данному вопросу, конечно же, состоялись. Проект изменений
единогласно одобрили. Только вот в чём загвоздка: 31 человек значится в списке
участников, и все, кроме руководителя общественной приемной губернатора, являются
работниками администрации или муниципальными служащими. Ни одного рядового
избирателя почему-то не было. И хотя результаты публичных слушаний носят
рекомендательный характер, у депутатов есть право на них сослаться. При желании. И
это желание у депутатов появилось.

  

Благодарю депутатов за то, что предоставили мне 1 (одну) минуту для обращения к
райсовету. Я попросил их не менять цифру «39» на цифру «19» и сказал, что в
противном случае буду вынужден оспаривать их решение в суде. Депутаты сказали, что
это моё право.

  

Я уже пробовал оспорить в суде решение райсовета предыдущего созыва, которым в
мае 2006 года районные депутаты (как минимум, 1/2 является депутатами нынешнего
созыва) отменили избрание главы района населением, заменив выборами из состава
депутатов.  Вернуть себе и другим гражданам право избирать главу района с помощью
суда мне не удалось. Все  судебные инстанции Воронежской области, отказывая мне в
иске об оспаривании решения райсовета, «толковали», что оно «не нарушает прав и
законных интересов граждан, истца – Гарькушова В.В., не лишает его и других граждан
права избираться и быть избранным главой муниципального образования, также
избирать главу через избранного депутата, что соответствует п.п. 1,2 ст. 32
Конституции РФ, ст. 4 ФЗ «Об основных гарантиях избирательных прав и права на
участие в референдуме граждан Российской Федерации» №67-ФЗ от 12.06.2002 года».
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Так что задачу отсечь население от формирования органов местного самоуправления
можно считать решенной. И чего стоят все разговоры о демократии, о становлении
гражданского общества, о контроле над исполнительной властью, о борьбе с
коррупцией, в конце концов?

  

Владимир Гарькушов, пенсионер

  

Петропавловский район
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